

こうちゅうしつ 校長室だより

ぼちぼちいこか2022

Vol.16

令和4(2022)年 11月22日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

ねんこうかいがくしゅう きさいちほうめん 2年校外学習 11/8 私市方面

ねんせいあきこうかいがくしゅうこうれい
2年生の秋の校外学習は恒例のいもほり。私市駅から、
おおさかこうりつがくふそくしょくぶつえん
まずは大阪公立大学附属植物園へ。植物園を探検してから、
お弁当で腹ごしらえ。おいしいお弁当、ありがとうございます。
ひろばすこあそたの
した。広場で少し遊んだらいよいよお楽しみのいもほりです。



じゅうたくちすこあるはだけ
住宅地を少し歩いて、サツマイモ畑へ移動しました。1人分ずつ区切られた畠
のうねを竹の棒でどんどん掘っていくと…「あったあ！」大きなおいもが出てきた
こ子も、小さいのがたくさん出てきた子も、みんな一生懸命掘っていました。リュ
ックに入りきれないくらいのおいもをかかえて、帰りの電車はすっかり疲れた様子
で、眠りこんでしまった子も多かったです。おいもはどうやって食べたのかな？

ねんこうかいがくしゅう ふかきたりよくち 3年校外学習 11/10 深北緑地

ねんせいこうがいがくしゅうふかきたりよくちわたしあじいのざきえきすこある
3年生の校外学習は、深北緑地（私は初めて行きました）。野崎駅から少し歩
りよくちなかさいしょゆうぐひろばあそ
いて緑地の中へ。最初はたくさん遊具があるロケット広場でたっぷり遊びました。
ようじだんたいひだいじゅんばんゆうぐ
幼稚さんの団体といっしょになったのですが、すべり台の順番を譲ったり、遊具
たすで助けてあげたりと、やさしさいっぱいのお姉さん、お兄さんぶりを見せてくれて、
いんそつせんせいせいいくこしばふひろば
引率の先生からもほめていただいたそうです。さすがは成育っ子！芝生の広場に
いどうべんとうあと
移動してのお弁当タイムの後は、「おにごっこ」や「だるまさんがころんだ」など



おもきはしあとあそ
で思い切り走りまわって遊びました（いっしょに遊んでいた
せんせいたちほうそうちょうべんとう
先生達の方がへとへとだったかも）。早朝からのお弁当の
じゅんび準備、どうもありがとうございました。

ブラックフライデー

さいきんにほんわたい
最近日本でもよく話題になっている「ブラックフライ



デー」って？ アメリカの祭日「感謝祭」（11月の第4

もくようびよくじつきんようびだいきほわりびきおこな
木曜日の翌日の金曜日のことで、大規模な割引セールが行われる
かんしゃさいにほんきんろうかんしゃひしんこくしゅうかくかんしゃ
そうです。感謝祭は日本の「勤労感謝の日（新穀の収穫を感謝する
ひにほかくに）」とちょっと似ていますね。他の国にもあるのかな？

こんな
見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

